















Recalvi, protagonista en el cierre del interinsular tinerfeño de montaña

26/11/2024

La firma líder en recambios y accesorios del automóvil, Recalvi, ha patrocinado en 2024 y mediante la Federación Interinsular de Automovilismo de Santa Cruz de Tenerife (FIASCT) el certamen de montaña que concluyó el pasado sábado con la multitudinaria Subida Arona - La Escalona.

El Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi 2024 concluyó el pasado sábado con motivo de la Subida Arona – La Escalona. La cita que puso el punto y final al certamen interinsular de la especialidad contó con el protagonismo de Recalvi, firma líder en recambios y accesorios del automóvil.

Gracias a la gestión de la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife (FIASCT), esta prestigiosa firma directamente vinculada al mundo del automovilismo se involucró, también, en el mundo de las carreras en el ámbito de la montaña tinerfeña.

Sin lugar a dudas, Tenerife es un referente en el mundo de la montaña. La historia de sus pruebas, unido a la calidad de las mismas y a la activa participación de sus equipos, con vehículos de todos los niveles, ha propiciado que los aficionados no quieran perderse detalle del espectáculo que ofrece esta modalidad. Fruto de ese indudable tirón, Recalvi también ha apostado por estar presente sumando sus siglas como apellido del Campeonato de Tenerife de Montaña.

Aprovechando una Subida Arona – La Escalona que por cantidad y calidad pasará a la historia, Recalvi instaló una Fan Zone destinada a los clientes y aficionados. El lugar estuvo ambientado con carpas y vehículos de competición, una acción, por otro lado, que contó con la colaboración de la Escudería Zapatera Sport, organizadora de esta cita de montaña.

"Como institución, contar con el apoyo de Recalvi es un honor. Es una firma directamente vinculada al sector, líder en recambios y accesorios del automóvil y estrechamente relacionada al mundo del motorsport", explica Francisco Negrín. "Que el Campeonato de Tenerife de Montaña haya contado con su nombre es importante en términos de imagen y difusión y, para nosotros, ha sido un placer contar con su apoyo a lo largo de este año", comenta el presidente de la FIASCT, que también agradeció la predisposición de la Escudería Zapatera Sport para habilitar un espacio dedicado a Recalvi durante el transcurso de la Subida Arona – La Escalona: "captar la atención de los patrocinadores es fundamental para el futuro de este deporte", concluyó.

El Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi 2024, en su apartado interinsular, contó con las pruebas de 'El Boquerón', 'Guía de Isora', 'Hermigua', 'Los Loros', 'Güímar', 'Palo Blanco', 'La Cumbre', 'Tamaimo – Icod La Guancha' y 'Arona – La Escalona'.

En términos deportivos, los más rápidos fueron Juan Carlos Brito (Categoría 1 – Ford Fiesta R5 Plus) y Javier Rodríguez (Categoría 3 - Speed Car GTR 1000). Por clubes triunfó la Escudería Daute Realejos.

Todas las clasificaciones se pueden consultar en la web oficial, www.fiasct.com.













